

## Zum Ersten, zum Zweiten, zum Dritten: Auktion von Flughafen Wien und AURENA bringt € 22.000 für LICHT INS DUNKEL

Hoher Erlös bei Charity-Auktion: Gemeinsam mit der Auktionsplattform AURENA hat der Flughafen Wien verschiedene, am Standort vergessene und von den Besitzern nicht mehr abgeholte Gegenstände sowie Sammelstücke des City Airport Train für den guten Zweck versteigert. Der Gesamterlös der Versteigerung in Höhe von € 22.000,-- kommt LICHT INS DUNKEL zugute.

"Wir freuen uns, mit dieser Auktion einen Beitrag für LICHT INS DUNKEL zu leisten und damit Menschen in Not und soziale Hilfsprojekte unterstützen zu können.", freuen sich Mag. Julian Jäger und Dr. Günther Ofner, Vorstände der Flughafen Wien AG.

"Ein tolles Auktionsergebnis zugunsten von LICHT INS DUNKEL! Gerne unterstützen wir als Österreichs größte Auktionsplattform die gute Sache und freuen uns über diese gute Kooperation mit dem Flughafen Wien. Danke an alle unsere Bieterinnen und Bieter, die mit ihren Geboten zu dieser schönen Summe beigetragen haben", so DI Jürgen Blematl, technischer Direktor von AURENA.

## Musikinstrumente, Spielzeug oder elektronische Geräte für den guten Zweck versteigert

Die Auktion wurde gemeinsam mit der Auktionsplattform AURENA durchgeführt, dabei konnten im letzten Jahr am Airport vergessene und nun nach Ablauf der gesetzlichen Aufbewahrungsfrist verfügbare Gegenständen wie Musikinstrumente, Spielzeug, elektronische Gegenstände wie Powerbanks, Uhren oder Rollstühle, aber auch Sammelstücke des City Airport Train wie Uniformteile oder zu Trolleys umgebaute Koffer ersteigert werden.

## Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com Website: www.viennaairport.com

www.facebook.com/flughafenwien
twitter.com/flughafen wien

72/23 KP/CS 19. Dezember 2023